

Presse-Information

Grundfos zeichnet Phoenix Contact mit dem Sustainability Direct Award aus

(07/25) Phoenix Contact hat den Sustainability Direct Award von Grundfos erhalten. Diese Auszeichnung würdigt das Engagement des Blomberger Unternehmens für Nachhaltigkeit als integralen Bestandteil seiner Betriebs- und Innovationsaktivitäten.

Grundfos, ein weltweit führendes Unternehmen für Wassertechnologie, zeichnet mit dem jährlichen Award Partnerschaften aus, die auf einer vertrauensvollen Zusammenarbeit, Innovation und Umweltverantwortung basieren. „Diese Auszeichnung ist nicht nur eine Anerkennung vergangener Leistungen, sondern auch eine Motivation für künftige Initiativen, bei denen Technologie und Nachhaltigkeit Hand in Hand gehen“, sagt Tobias Klus, Vice President Global Channel & Account Management, der die Auszeichnung für Phoenix Contact entgegennahm.

Phoenix Contact verfolgt das Zielbild der All Electric Society (AES), in der regenerativ erzeugte elektrische Energie als primäre Energieform weltweit in ausreichendem Maße und vollständig wirtschaftlich zur Verfügung steht. Grundlage dafür ist die umfassende Elektrifizierung, Vernetzung und Automatisierung aller Sektoren von Wirtschaft und Infrastruktur. Mit seinen Produkten, Lösungen und Dienstleistungen befähigt Phoenix Contact Industrie und Gesellschaft, diese Transformation hin zu einer nachhaltigen Welt aktiv zu gestalten.

5764

Press release

Grundfos recognizes Phoenix Contact with the Sustainability Direct Award

(07/25) Phoenix Contact has received the Sustainability Direct Award from Grundfos. This award recognizes the Blomberg-based company's commitment to sustainability as an integral part of its business operations and innovation activities.

With this annual award, Grundfos, a global leader in water technology, recognizes partnerships based on mutual respect, innovation, and environmental responsibility. "This award is not only a recognition of past achievements, but also a motivation for future initiatives where technology and sustainability go hand in hand," says Tobias Klus, Vice President Global Channel & Account Management, who accepted the award on behalf of Phoenix Contact.

Phoenix Contact is pursuing the strategic direction of the All Electric Society (AES), in which electrical energy generated from renewable sources is available worldwide as the primary type of energy in sufficient quantities and in an entirely economical way. This is based on the comprehensive electrification, networking, and automation of all sectors of the economy and infrastructure. With its products, solutions, and services, Phoenix Contact is empowering industry and society to actively shape this transition toward a sustainable world.

5764